
Aos onze de outubro de 2023, às dez horas, reuniram-se, por meio de web conferência, a
Diretora-Geral  do  IF  Sudeste  MG  -  Campus  Barbacena,  Professora  Alcimara  Auxiliadora
Andrade de Paula e os conselheiros ao final elencados e, após conferido o quórum, foi dado
início  à  Reunião,  com os  cumprimentos  da  Presidente  que  informou as  pautas  que  serão
tratadas. Pauta 1 - Alteração de calendário acadêmico ( Semana Acadêmica  de 05 e 12/11
para  20 a 25/11) - Relatora Vanessa Lucia de Souza Lima. A relatora deu início à pauta
informando  que  a  necessidade  de  alteração  surgiu  em  virtude  da  semana  acadêmica  e,
também, por demanda dos coordenadores dos cursos técnicos integrados. Vanessa passou a
palavra para os conselheiros se manifestarem. Josefina informou que o exame de seleção
acontecerá dia 26/11 questionando se essa alteração da semana acadêmica não impactará no
exame.  Joseli  esclareceu que  a  mudança coincidirá  sempre  com alguma data  importante,
tendo em vista que o mês de novembro contém várias provas externas e internas. Fabianne
informou sobre a semana do dia 06/11 que ocorrerá a semana de pesquisa e inovação, não
sendo  possível  fazer  a  alteração.  A  pauta  foi  colocada  em  votação  pela  manutenção  do
calendário  escolar  sendo  aprovada  por  unanimidade  dos  votos.  Pauta  2  -  Alteração  de
organização do Calendário escolar; (Bimestre para trimestre) e tempo de duração de aulas -
Relatora Vanessa Lucia de Souza Lima. A relatora iniciou a fala informando que a alteração é
benéfica aos discentes, em virtude da diminuição do número de avaliações, aumento do tempo
para estudar e docente também será beneficiado com as organizações de suas aulas, tema
proposto para 2024. Quanto à redução do tempo de aula, que seria passado de 50 minutos
para 45 minutos, esse tema seria proposto para 2025 em virtude da alteração dos Pcc´s dos
cursos. Josefina questionou como seria feita a divisão dos trimestres. Vanessa informou que os
períodos de início e término de ano letivo não seriam modificados, apenas a distribuição dos
pontos. Aquiles perguntou se os dois temas seriam feitos em apenas uma votação, Vanessa
esclareceu que se todos estiverem de acordo, sugere que seja feita apenas uma votação.
Aquiles perguntou como a carga horária será cumprida com a redução do tempo de aula.
Vanessa esclareceu que está havendo a reformulação dos Pcc´s, e que a carga horária dos
alunos não será reduzida, apenas adaptada, diminuindo em algumas disciplinas e aumentando
em outras. Joseli informou que o tema sobre o tempo de aula já foi discutido anteriormente e
esclareceu que a unificação dos tempos de aula entre o técnico e a graduação já foi feita,
faltando apenas o técnico integrado. Joseli manifestou favoravelmente à unificação dos tempos
de  aula.  Vivian  informou  que  não  tem  como  as  discussões  sobre  o  técnico  integrado
prosseguirem sem a definição dos tempos de aula, pois interferem nos cálculos das cargas
horárias. Aquiles optou pela votação em separado. A alteração de bimestre para trimestre foi
colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade dos votos. O tempo de aula para os
cursos técnicos integrados foi colocado em votação, sendo aprovado por 7 votos a favor e 1
contra. Pauta 3 -Processo Administrativo Disciplinar Discente - Relatora Alcimara Auxiliadora
Andrade de Paula.  A presidente do conselho fez os esclarecimentos sobre o caso para os
demais  conselheiros,  explicou  sobre  a  situação  do  aluno  perante  o  NAI  e  demais  órgão
municipais. Alcimara esclareceu que uma comissão foi constituída para intermediar o caso do
discente que teve problemas com uma docente de seu curso. Vanessa Lúcia parabenizou o
trabalho  da  comissão,  porém ressaltou  que  a  Direção  de  Ensino  não  foi  ouvida.  Vanessa
mencionou o artigo 27 da Lei de Inclusão, afirmando a impossibilidade de desligamento do
discente. Vanessa mencionou sobre a situação delicada do discente, tendo em vista que nosso



código discente está passando por revisão. Alcimara questionou Vanessa se alguma medida foi
tomada  antes  de  ser  aberto  um  Processo  Administrativo  Disciplinar  Discente  e  Vanessa
respondeu que sim, que o discente foi penalizado com advertências e suspensão seguindo o
Código Discente em vigência. Joseli perguntou se o PEI foi realizado, Vanessa respondeu que
sim, inclusive que houve acompanhamento do Psicólogo da Instituição, bem como as equipes
de ensino foram até à cidade do estudante para acionar outras equipes multidisciplinares.
Vanessa apontou que a comissão indicou o encaminhamento da situação ao Ministério Público,
porém, não concordando com esse ponto. Roberta sugeriu que a Vanessa deveria ter sido
ouvida, por ser parte envolvida, porém não sabe se o processo poderia ser reaberto. Josefina
disse, que por ser membro da comissão, deveria se ausentar do conselho para não votar caso
haja esse encaminhamento. Alcimara disse que não há problema na permanência da Josefina
na reunião do conselho, mas que a conselheira não deveria votar. A proposta para essa pauta é
que a comissão reabra os trabalhos para a Diretora de Ensino ser  ouvida  como parte  no
processo. Todos os membros votaram a favor e Josefina foi dispensada da votação por ser
membro da Comissão.
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